

チーム明戸中学校だより



ゆうおうまいしん 勇往邁進

令和6年度深谷市立明戸中学校 第12号
電話048-571-0869 令和7年1月31日発行

★必ず持ち帰り保護者に渡してください★

【学校教育目標】

自ら進んで学ぶ生徒 (思えよ わが理想)

思いやりのある生徒 (光れよ わが心)

健康でねばり強い生徒 (鍛えよ わがからだ)

【目指す生徒像】ニコニコ・ハキハキ

チャレンジ・夢とこころざしをもち、

まごころと思いやりのある明戸の子



「みんなで成果を表す3学期」も1ヶ月が過ぎました。「成果」とは目的を持って行動し、成し遂げた良い結果とあります。一人一人の目的、目標は違うと思いますが、多くの生徒は今、テスト、大会、受験などに向けて努力していると思います。ただ、簡単にはできない、時間のかかるものも多く、気持ちの持ち方によってどうにでもなります。気持ちは「力」になります。困難なことに立ち向かう力。失敗してもあきらめない力。最後までやり遂げる力。です。

さて、今年は2/2節分、2/3立春です。暦の上では冬と春の「節目」となります。「節目」とは「区切りとなる大切なところ」とか「節から目がでる」、つまり新しいものがそこから生まれてくると意味もあります。みなさんの節目として、3年生は4月からの進路を決める「入試」にむけた取組に挑んでいます。2年生は「最上級生」として学校をリードする役割を与えられ、自らを磨いています。そして、1年生は「先輩」と呼ばれるにふさわしい資質を磨くために日々努力しています。確実にやってくる春に向け、節目の月にしましょう。



節目の2月は何を
どうするかです！



1/16 木 市長との対話会がありました

2学年と市長との対話会がありました。5年ぶりに復活し、今回から2学年が対象となり、5名の生徒の質問でした。道路の除草について。防犯対策について。道路の舗装修復について。市長になった理由について。受験を迎えるにあたり2年生へのアドバイスについて。丁寧な対応に市長さんが身近に感じられたことと思います。挑戦する自分をつくってほしいとアドバイスいただきました。また、教育長さんも



同席し明戸のことをよく考えている生徒が多いと感動していました。

1/28~30 2年生の社会体験チャレンジがありました

市内の事業所において、体験活動や多くの人との触れ合いを通して、社会性や自立心を養いたくましく生きることをねらいにした3日間、大変お世話になりました。何といても社会で働く方からご指導をいただき、交流を通して社会の一員であるという自覚を持たせていただき、将来について深く考える機会となりました。生徒は緊張し仕事に集中していました。「こんにちは」と生徒に声をかけたところ「いらっしやいませ」と返ってきました。

1/5 埼玉県ジュニア選手権バレーボール大会がありました

中1選手の育成をねらいとした大会。大里深谷チームとして

本校から3名が参加。予選リーグから1点差のゲームが続きましたが結果はブロック3位でした。3名はU-13選抜選手となりました。1/13 深谷カップ市民大会がありました この大会は市内の9チームが総当たりで対戦、1セットで勝敗を競うルールで行われました。実力伯仲の試合が続き3位の結果と健闘しました。



1/12 バドミントンの県北大会交流試合が行われました 自校からはABの2チームのが出場しリーグ戦、順位決定戦とハードに試合経験をし力を発揮しました。結果はそれぞれのトーナメント3位と4位でした。

1/13 ラクビー熊谷市長杯の大会がありました 7人制ルールで行うこの大会1回戦は熊谷・吉岡中と対戦。両チームとともに前半から一進一退の攻防が続き19-19の引き分けでした。1/25 ラグビー市民大会

(中学生の部) がありました 深谷大里地区4チーム(合同チームを含めて)による総当たりの試合が行われました。どの試合も接戦となり緊迫した試合が続き、最終的には2勝1敗の準優勝の結果でした。



誰のせいでもない。
自分が弱いだけだ。
逃げるな！
立ち向かって自分に勝て！

February School event 毎月6日は明戸中6つの誓いの日です!

日	曜	行事内容	日	曜	行事内容
1	土	防災訓練	16	日	
2	日	バレー大会	17	月	生徒会専門委員会ステップA
3	月	2/1の振り替えで休み	18	火	生徒朝会・緑化スクールカウンセラー勤務日フードドライブ公立志願先変更期間2/19 16:00まで
4	火	全校朝会 スクールカウンセラー勤務日フードドライブ	19	水	ノーチャイムデーテスト前部活中止
5	水	ノーチャイムデー	20	木	
6	木	6つの誓いの日	21	金	ステップB 1.2年期末テスト技能科 ふれあいデー
7	金		22	土	
8	土		23	日	天皇誕生日
9	日		24	月	休日
10	月	公立出願入力12:00まで	25	火	1.2年期末テスト5科
11	火	建国記念の日 緊急連絡サイトアクセス日 バレー、バドミントン大会	26	水	県公立学力検査1.2年期末テスト5科
12	水	読み聞かせ3-2 ノーチャイムデー	27	木	県公立面接・実技
13	木	3年期末テスト5教科 学校運営協議会 第2回学校保健委員会	28	金	3年セレクト給食
14	金	3年期末テスト技能科	R 7 合同体育祭10/5日 【予定】		
15	土				

【3月の予定】 県公立追試験3/3 3年生を送る会3/4 県公立発表3/6 3年修了式3/14 卒業式3/14
2年立志の会3/17 公立欠員補充3/17～ 1.2年修了式3/26

1/14 給食委員による給食集会有りました

毎日私たちの給食を調理されている調理員さんたちに感謝の気持ちを伝えるため、給食委員が企画して給食集会を開いていただきました。調理員さんへ花束贈呈、生徒からの感謝の言葉さらに、給食にかかるクイズと全問正解者へのお祝い券の配布。最後担当より、準備の大切さとその取り組みはクラスとして大事なことも触れました。



1/25,26 児童生徒美術展 大里地区展がありました

熊谷市、深谷市、寄居町の児童生徒の作品がくまびあに展示されました。会場にはたくさんの児童生徒、保護者の姿がありました。本校から9名の代表作品が堂々と輝いていました。

★裏面には、後期学校アンケートの結果(生徒、保護者)です。ご協力ありがとうございました。ご意見については今後の学校運営に生かして生かしていきたいと考えます。



1/18,19 明戸地区美術盆栽展がありました

明戸公民館の体育室には保育園小中学校の作品はもちろんのこと絵画、書、盆栽手芸等の作品がたくさん展示されていました。17の美術の作品を展示しました会場にはたくさんの見学がありました。



1/18~20 夢きらきらアート展がありました

文化会館の展示室を会場にたくさんの展示作品がありました。小中学校と深谷はばたき、本庄特別支援学校の作品もありました。たくさんの来場者があり、工夫された作品は素晴らしいものがありました。



1月の連絡サイト登録70.7%

毎月11日はアクセス訓練日です。連絡手段が困難になった場合への備えになります。不測の事態に備える手段の一つとして2月も登録へのご理解とご協力をお願いします。